

Organspende - Für und Wider

Vortrag mit Dr. Lothar Lederer, Anästhesist, Notarzt

Mo 28.10.2019, 19.30 Uhr

Ort:

Grafenau, Stadtbücherei Touristinfo Grafenau, Rathausgasse 1

Die Wartelisten der Transplantationszentren sind voll - etwa 10.000 Kranke hoffen derzeit, dass sich für sie bald ein passendes Organ findet.

Ein Gesetz soll die Organspende neu regeln. Bisher ist die Entnahme von Organen nur mit ausdrücklicher Zustimmung möglich.

Die vielen unterschiedlichen Meinungen zur Organspende werden sehr kontrovers und bisweilen auch emotional diskutiert.

Mitveranstalter:

KEB, KDFB

Referent:

Chefarzt Dr. Lothar Lederer

Kosten:

freiwillige Spende